

# *Asamblea Nacional destaca apoyo internacional ante intentos de desestabilización*

---



**Asamblea Nacional del Poder Popular resaltó la víspera la solidaridad de diversas partes del mundo**

La Habana, 3 ago (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular resaltó la víspera la solidaridad de diversas partes del mundo con la nación caribeña ante los recientes intentos de desestabilización y la operación político-mediática, orquestados desde Estados Unidos.

En su página web, el Parlamento recordó el apoyo del senador paraguayo Carlos Filizzola, presidente de la alianza de izquierda Frente Guasu, y el respaldo del grupo de amistad Guinea Bissau-Cuba, de la Asamblea Nacional de esa nación africana.

La agrupación parlamentaria Gambia-Cuba aseguró que siempre estará al lado de la nación caribeña, mientras el diputado japonés Furuya Keiji reiteró el apoyo de la Liga Parlamentaria de Amistad a La Habana y su rechazo al bloqueo.

Denis de la Reusille, integrante del Partido Suizo del Trabajo-Partido Obrero y Popular, reclamó respeto a la soberanía de Cuba, así como denunció la injerencia y las medidas coercitivas de Estados Unidos.

**(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265940-asamblea-nacional-destaca-apoyo-internacional-ante-intentos-de-desestabilizacion>



**Radio Habana Cuba**